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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
seit geraumer Zeit ist der Nordeingang des Zoos Magdeburg wieder geöffnet. Zur Nutzung  
dieses Einganges habe ich folgende Fragen: 
 
1.   Wie ist die Frequentierung? 
2.   Wie wird der Eingang von den Einwohnern des dortigen Wohngebietes genutzt? 

2.1  Aufgelistet nach Saison/Vorsaison oder quartalsweise? 
2.2  Bewohner des Stadtteils/Bürger aus Magdeburg/Auswärtige? 
2.3  Im Verhältnis zur Zoowelle? 
2.4  Einnahmen und Ausgaben, Personalkosten? 

 
 
Ich bitte Sie um eine kurze mündliche sowie ausführlich schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Carola Schumann 
Stadträtin Fraktion CDU/FDP/BfM 
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